

お知らせ

日米韓次官級協議の共同記者会見が中止されました。中国の台頭に日米韓の結束は不可欠ですが竹島をめぐる日韓関係は冷え込む一方。しかしながら、主張すべきところ、譲れないところを明確にする姿勢は必要であると思うのは私だけでしょうか？



そんな中、石油の増産を妨げる新型コロナも我国では不気味な落ち着きを見せています。他国に比べ接種率はいつの間にかトップクラス。その影響もあるのではと分析する専門家もいますが、政府は次波に備え3度目(ブースター接種)の準備を進めています。私たちも感染対策を万全にして次波を抑え込み普段の生活を取り戻していきましょう。

1 護国神社・陸軍墓地の清掃について

10月30日(土)に16名の協力を得て、清掃を実施することができました。ご協力ありがとうございました。

尚、参加者が減少傾向にあることから、今後皆様の積極的なご協力を期待しております。よろしく願いいたします。

2 建国記念の日奉祝大会について

11月20日(土)に第1回準備会議を実施いたします。少なくとも式典のみは実施する予定ですので、引き続きご協力よろしく願いいたします。

詳しくはまた後日お知らせいたします。

3 訃報(11月)

清原 勇様 (矢原)

謹んでご冥福をお祈りいたします。

4 その他

この新聞配布に対する作業はコロナ関係でいつもより早く作業しています。

隊友会山口支部長 重弘 基宣

山口支部事務局長 中嶋 祥晃

※ 訃報等の情報は速やかに支部長等にご連絡ください。

※ 不在時は留守電に「氏名・用件等」をいれておいてくださると幸いです。